

# Cohesión social en los programas

Señor Director:

En su carta de ayer, José Weinstein invita al Gobierno a revisar la pertinencia del Bono por Logro Escolar, política que remunera a las familias de estudiantes vulnerables por su desempeño escolar. En su llamado, cita los argumentos que dimos en el Informe Final del Consejo Asesor para la Cohesión Social, en particular la inconveniencia de que parte de la carga de la superación de la pobreza esté puesta en niños y niñas.

La política social en Chile requiere de cambios relevantes. Algunos de ellos son

urgentes, como evaluar el fin de políticas que dañan la cohesión social, especialmente cuando la entrega de prestaciones se entiende como arbitraria e injusta. También nos parece que es urgente incorporar mecanismos de participación social deliberativa al diseño de las políticas públicas.

La cohesión social debe ser preocupación central de todos quienes participan de las definiciones políticas por las que atraviesa el país. En especial, queremos llamar la atención de candidatas y candidatos a la presidencia. Esperamos que el diagnóstico y propuestas contenidas en el informe (que se puede descargar en [www.desarrollosocialyfamilia.gob.cl/storage/docs/Informe\\_Final\\_Consejo\\_Cohesion\\_Social.pdf](http://www.desarrollosocialyfamilia.gob.cl/storage/docs/Informe_Final_Consejo_Cohesion_Social.pdf)) ayuden a la urgente tarea de reforzar la cohesión social en nuestro país.

**MARCELA BRAVO; SEBASTIÁN BOWEN;**

**ANNIE DUFÉY; SYLVIA EYZAGUIRRE;**

**RAIMUNDO FREI; PABLO GONZÁLEZ;**

**ROBERTO GONZÁLEZ; RODRIGO JORDÁN;**

**ANDREA REPETTO; EDUARDO VALENZUELA**

Miembros Consejo Asesor para la Cohesión Social